

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 29. Juni 1946.)

Laut einer Mitteilung der Gesandtschaft der Vereinigten Staaten von Amerika ist Herr Vizekonsul J. Brock Havron während der Abwesenheit des Herrn Konsul Howard Elting Jr. zum provisorischen Verweser des Konsulates dieses Landes in Genf, mit Amtsbefugnis über die Kantone Waadt, Wallis und Genf, ernannt worden.

Dem zum Honorargeneralkonsul von Honduras in Bern, mit Amtsbefugnis über die ganze Schweiz ernannten Herrn Basilio de Telepnef wird das Exequatur erteilt.

(Vom 4. Juli 1946.)

Herr Ernst Schlatter, schweizerischer Geschäftsträger in Columbien, wird in derselben Eigenschaft bei der Regierung von Ecuador akkreditiert.

Als II. Sektionschef bei der Abteilung für Landestopographie des eidgenössischen Militärdepartements wird gewählt: Herr Fritz Kobold, von Zürich und Bremgarten (Bern), bisher Ingenieur I. Kl.

Es werden für den Rest der am 31. Dezember 1947 ablaufenden Amtsdauer als Ersatzmänner in der Rekurskommission der eidgenössischen Militärverwaltung gewählt: die Herren Dr. Roland Jatton, Lausanne; Werner Oesch, Fürsprecher, Bern; Dr. Walter Vinassa, Fürsprecher, Bern; Dr. Bartholomäus Hofmänner, La Chaux-de-Fonds; Hellmuth Brüggisser, Aarau, Georges Cordin, Chailly sur Lausanne; Dr. med. vet. Achille Ballinari, Lugano; Dr. med. vet. Pierin Ratti, Maloggia; Walter Baumann, Architekt, Lausanne, François Buche, dipl. Baumeister, Lutry; Hans Lienhard, Architekt, Bern.

Als Delegierte der Schweiz an den im Juli 1946 in Ostende stattfindenden «Congrès International de la Mer» werden bezeichnet: die Herren E. Ballinari, Chef des eidgenössischen Kriegs-Transport-Amtes, und H. W. Jenny, Chef der Sektion für Seetransporte.

Vom Rücktritt des Herrn Prof. Dr. Otto Burckhardt-Socin als Präsident des Leitenden Ausschusses für die eidgenössischen Medizinalprüfungen und als Ortspräsident des Prüfungssitzes Basel wird unter Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen.

Es werden gewählt:

Als Präsident des Leitenden Ausschusses für die eidgenössischen Medizinalprüfungen: Herr Dr. med. Hans Reich-Vischer, prakt. Arzt und Ortspräsident des Prüfungssitzes Zürich, in Zürich;

als Ortspräsident für die eidgenössischen Medizinalprüfungen des Prüfungssitzes Basel und neues Mitglied des Leitenden Ausschusses für die eidgenössischen Medizinalprüfungen: Herr Dr. med. Dietrich Vischer, prakt. Arzt, in Basel;

Als Ersatzmann des Ortspräsidenten für die eidgenössischen Medizinalprüfungen des Prüfungssitzes Basel: Herr Dr. med. Wilhelm Rütimeyer, prakt. Arzt und Ersatzmann in der Prüfungskommission Basel für die ärztliche Fachprüfung, in Basel.

(Vom 3. Juli 1946.)

Dem an Stelle des an einen andern Posten berufenen Herrn Raimondo Carbonelli di Letino zum Berufskonsul von Italien in Lausanne, mit Amtsbefugnis über die Kantone Waadt und Wallis ernannten Herrn Mario Pinna Caboni wird das Exequatur erteilt.

(Vom 5. Juli 1946.)

Es werden folgenden Kantonen Bundesbeiträge bewilligt:

1. Bern: für die Verbauung des Turbaches bei Gstaad, Gemeinde Saanen;
2. Wallis: für die Korrektion der Lonza und ihrer Seitenbäche im Lötschental und auf Gebiet der Gemeinden Steg und Gampel.

Laut einer Mitteilung der Gesandtschaft der Türkei ist das Konsulat dieses Landes in Zürich in ein Generalkonsulat umgewandelt worden. Der Bundesrat hat dem zum türkischen Berufsgeneralkonsul in Zürich, mit Amtsbefugnis über die Kantone Zürich, Bern, Luzern, Uri, Schwyz, Obwalden, Nidwalden, Glarus, Zug, Solothurn, Basel-Stadt, Basel-Land, Schaffhausen, Appenzell A.-Rh. und I.-Rh., St. Gallen, Graubünden, Aargau, Thurgau und Tessin ernannten Herrn Muhittin Erdogan das Exequatur erteilt.

(Vom 9. Juli 1946.)

Als Vizedirektor des eidgenössischen Amtes für Wasserwirtschaft wird gewählt: Herr Ing. François Kuntschen, von Sitten, bisher I. Sektionschef dieses Amtes.

Als Mitglied der Studienkommission für Luftfahrt wird für den Rest der am 31. Dezember 1947 ablaufenden Amtsdauer gewählt: Herr W. Bühr, Sektionschef beim eidgenössischen Luftamt.

Dem Kanton Wallis wird an die Korrektion des Dorfbaches in Mörel ein Bundesbeitrag bewilligt.

Dem zum Berufsgeneralkonsul von Grossbritannien in Basel, mit Amtsbefugnis über die Kantone Solothurn, Basel-Stadt, Basel-Land und Aargau, ernannten Herrn Cecil Allan Walter Were wird das Exequatur erteilt, an Stelle des an einen andern Posten berufenen Herrn Colin Alexander Edmond.

Dem Kanton Solothurn wird für die Erstellung einer Wasserversorgung Oberbalmberg, Gemeinde Balm bei Günsberg, ein Bundesbeitrag bewilligt.

6744

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes.

Zahl der überseeischen Auswanderer aus der Schweiz.

Monat	1946	1945	Zu- oder Abnahme
Januar bis Ende April	502	29	+ 473
Mai	171	7	+ 164
Januar bis Ende Mai	673	36	+ 637

Bern, den 30. Juni 1946.

Bundesamt für Industrie, Gewerbe und Arbeit,
Sektion für Arbeitskraft und Auswanderung

6744

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1946
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	15
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	18.07.1946
Date	
Data	
Seite	938-940
Page	
Pagina	
Ref. No	10 035 599

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.